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Die Stadtverordnetenversammlung
- Revisionsausschuss -

  
 Punkt 3 der öffentlichen Sitzung am 28. Januar 2015

Vorlagen-Nr. 15-F-03-0006

Projektverlauf Entfernung von Altkleidercontainern
-Antrag der Stadtverordnetenfraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 19.01.2015-

Die Tagespresse berichtete über das vom Verwaltungsgericht als „rechtswidrig“ gerügte Abräumen 
„illegaler“ Altkleidercontainer.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Ausschuss bittet den Magistrat; 

1) zu berichten, ob die durch das Verwaltungsgericht dargelegte Rechtsauffassung vor der 
Entfernung der Container innerhalb der Verwaltung erwogen und diskutiert wurde.

2) Darzulegen, welche Einschätzung das Rechtsamt, so es denn eingebunden war, zu den 
Plänen des Ordnungsamtes, abgegeben hat.

3) Welche Kosten auf die Landeshauptstadt Wiesbaden durch das vom Verwaltungsgericht als 
„rechtswidrig“ eingestufte Verfahren zukommen?

Beschluss Nr. 0011

1. Der Magistrat (Dez. II) wird gebeten, den Ausschuss-Mitgliedern die beiden Beschlüsse des 
Verwaltungsgerichts Wiesbaden sowie die Stellungnahme des Rechtsamts vom 15.07.2014 zum 
Thema „Altkleidercontainer“ zur Verfügung zu stellen.

2. Der Antrag hat sich durch die Berichterstattung von Bürgermeister Goßmann und Stadtrat Dr. 
Franz sowie die anschließende Aussprache erledigt. 

 

Herrn Stadtverordnetenvorsteher Wiesbaden,     .02.2015
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Spallek
Vorsitzender
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Der Stadtverordnetenvorsteher Wiesbaden,     .02.2015

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat Wiesbaden,     .02.2015
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Dezernat II
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung zu Nr. 1

Dezernat VII Gerich
mit der Bitte um Kenntnisnahme Oberbürgermeister
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